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PENDIRI:
Ardi, S.Si, Apt P

Lanjutkan ke Hal: 7

Pewarta: ArdiPewarta: Eron

Laporan: Ardi Kerjasama ini diwujud-
kan dengan upaya mem-
bentuk Computer Secu-
rity Incident Response 
Team (CSIRT) tingkat 
Kota Baubau yang tahun 

Kominfo Baubau Gandeng Badan Siber 
dan Sandi Negara Perkuat Keamanan 

Informasi

Dinas kominfo Baubau gelar Woerkshop Pengelolaan Computer Security Incident Response Team (CSIRT)

BAUBAU, BP-Pemerintah Kota Baubau dalam kepemimpinan Pj. Wali Kota 
Dr. Muh. Rasman Manafi, SP., M.Si, terus berupaya memberi perlindungan 
bagi penggunaan perangkat teknologi komunikasi dan turunannya dengan 
menggandeng pihak Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN). 

BUSEL, BP-Kepala 
Kantor Kementerian 
Agama (Kemenag) Ka-

Ribuan Orang Berpatisipasi Dalam pawai Ta’ruf 
MTQ ke V Buton Selatan

bupaten Buton Selatan, 
Drs. H. Mukhtar, S.Pd.I 
menuturkan bahwa 
Pelaksanaan Muhasabah 

Tilawatil Qur’an (MTQ) 
ke-V Tahun 2024 dimulai 
dari tanggal 23 April sam- BUTENG, BP-Pemk-

ab Buton Tengah meng-
gelar Upacara Hari Oto-

Pemkab Buton Tengah Gelar Upacara Peringatan 
Hari Otonomi Daerah ke-28

nomi Daerah ke-28 tahun 
2024 di halaman eks Kan-
tor Bupati Buton Tengah, 
Kamis (25/4/2024).

Bertindak sebagai in-

spektur upacara, Sekre-
taris Daerah Kabupaten 
Buton Tengah, Kostan-

BANYAK Fakta fakta 
yang bisa diambil dari 
pertandingan antara 
Timnas Indonesia U-23 
melawan Korea Selatan 
U-23.  Bermain di ba-
bak perempat final, Ko-

Tujuh Fakta Kemenangan Timnas 
Indonesia U-23 Atas Korea 

Selatan 
rea Selatan menang le-
wat adu penalti dengan 
skor akhir 2(11)-2(10) 
di Stadion Abdullah Bin 
Khalifa, Doha, Jumat 
(26/4/2024).  

Lanjutkan ke Hal: 7

BAUBAU, BP-Seban-
yak 73 orang wisatawan  
mancanegara (wisman)  
yang  menggunakan ka-

Wisatawan Mancanegara 
Berbendera Australia Mulai Lirik 

Baubau

Pewarta: Andina L pal pesiar MS Coral 
Geographer milik Coral 
Expeditions berbendera 
Australia mengunjun-
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Kominfo Baubau Gandeng Badan 
Siber dan Sandi Negara Perkuat  

Keamanan Informasi

Pemkab Buton Tengah Gelar Upacara 
Peringatan Hari Otonomi Daerah ke-28

ini mendapat prioritas 
dari BSSN dan Pemer-
intah Provinsi Sulawe-
si Tenggara melalui 
Dinas Komunikasi dan 
Informatika Sultra.

Ada 3 fungsi pem-
bentukan CSIRT ini 
yang pemkot harapkan 
kedepan yakni dapat 
Memberikan layanan 
reaktif (koordinasi in-
siden, triase insiden, 
resolusi insiden), 
Memberikan layanan 
proaktif (mempub-
likasikan informasi 
kerawanan, keaman-
an dan tren teknologi 
serta Melakukan audit 
keamanan informa-
si), dan Memberikan 
layanan peningkatan 
kualitas keamanan 
(melalui bimbingan 
teknis/ workshop).

Olehnya itu Pemben-
tukan CSIRT penting 
dilakukan agar mana-
jemen insiden dapat 
lebih terorganisir dan 
mengurangi tingkat 
risiko siber yang 
tinggi.

Proses Persiapan 
Pembentukan CSIRT 
menjadi salah satu 
syarat yang wajib di-
penuhi  pemerintah 
daerah antara lain me-
liputi Kesiapan doku-
men aset (software, 
aplikasi, server), kes-
iapan keamanan infor-
masi, kesiapan sistem 
monitoring (IDS/IPS), 
Draf Sk, topologi, do-
kumen kebijakan, sop, 
format laporan penan-
ganan insiden, RFC 

Ribuan Orang Berpatisipasi Dalam pawai Ta’ruf MTQ 
ke V Buton Selatan

pai dengan 25 April 
2024 yang diawal den-
gan pawai ta’aruf, se-
banyak 1.324 peserta 
turut meriahkan Pawai 
Ta’aruf MTQ Ke-V 
Buton Selatan. Staf 
dari Lapangan Lakara-
da dan Finish di depan 
Gedung Lamaindo, 
Batauga (23/4/2024).

Dari keseluruhan 
peserta berjumlah 
1.324 orang (peserta), 
kemudian dari 24 ca-
bang seluruhnya di 
ikuti oleh Qori-qoriah, 
Hafidza dan Hafidz 
yang mana pada pelak-
sanaan pawai ta’aruf 
tahun 2024 mengu-
sung tema “Dengan 
Al-Qur’an kita dapat 
meningkatkan pema-
haman pendalaman 

tinus Bukide dan di 
hadiri jajaran pemer-
intah daerah dan ASN 
Lingkup Pemkab Bu-
ton Tengah.

Sekretaris Daerah 
Kabupaten Buton 
Tengah, Kostantinus 
Bukide mewakili Pj 
Bupati Buton Tengah 
membacakan sambu-
tan Menteri Dalam 
Negeri, Muhammad 
Tito Karnavian yang 
mengusung tema 
“Otonomi Daerah 
Berkelanjutan Menu-
ju Ekonomi Hijau dan 
Lingkungan yang Se-
hat”.

Sekda Buton Tengah 
mengatakan perin-
gatan, Hari Otonomi 
Daerah menjadi wa-
hana memperkokoh 
komitmen, tanggung-
jawab dan kesadaran 
jajaran pemerintah 
daerah untuk mem-

Wisatawan Mancanegara 
Berbendera Australia Mulai Lirik Baubau

gi Baubau Minggu 
(21/4/2024).

Kadis Pariwisata 
Kota Baubau H Idrus 
Taufik, S.Kom, M.Si 
mengungkapkan, ke-
datangan 73 turis ini 
memang dalam paket 
tour dengan menggu-
nakan kapal wisata 
Coral Expeditions. 
Data informasi yang 
disampaikan kurang 
lebih 70an orang yang 
berasal dari Amerika, 
Australia dan beberapa 
negara lainnya dengan 
target untuk menge-
nal tempat destinasi, 
kehidupan sosial ma-
syarakat.

 Bahkan, mereka 
juga menyempatkan 
diri untuk melakukan 
kunjungan ke Pasar 
Wameo, Kampung 
Sulaa tempat tenunan, 

Tujuh Fakta Kemenangan Timnas Indonesia U-23 Atas 
Korea Selatan

Berikut 7 Fakta 
Timnas Indonesia 
U-23 vs Korea Selatan 
U-23: 

1. Gol Perdana Ra-

2350.
Hal tersebut dike-

mukakan langsung 
oleh Kadis Kominfo 
Kota Baubau H Andi 
Hamzah Machmud, 
S.Sos, M.Si dan San-
diman Madya BSSN, 
Aprita Danang Per-
mana, S.ST. M.Kom, 
dalam pelaksanaan 
pelaksanaan workshop  
pengelolaan Computer 
Security Incident Re-
sponse Team (CSIRT) 
yang digelar dua hari,  
24/25 April 2024 di 
Hotel Mira Baubau

Disebutkan Andi 
Hamzah, Badan Si-
ber dan Sandi Negara 
(BSSN) merupakan in-
stansi pemerintah Re-
publik Indonesia yang 
bergerak di bidang 
Keamanan Informasi 
dan Keamanan Siber, 
dan terus melakukan 
pembinaan di daerah-
daerah.

“Ini sejalan dengan 
program digitalisa-
si Bapak Wali Kota, 
karena itu Diskominfo 
Baubau berkoitmen 
melakukan perlindun-
gan terhadap semua 
aplikasi Pemkot Bau-
bau sebagai perwu-
judan penerapan dan 
pemanfaatan Sistem 
Pemerintah Berbasis 
Elektronik (SPBE) 
lingkup pemkot se-
lama ini dan upaya 
ini didukung langsung 
oleh BSSN dengan 
memberikan pembi-
naan teknis kepada 
para operator dan ad-

min IT.” Kata Andi 
Hamzah. 

Dikatakan be-
berapa kasus pem-
bobolan web telah 
terjadi, karena ren-
dahnya pemahaman 
terhadap penguatan 
keamanan informasi. 
â€œkarenaya kehadi-
ran BSSN di Kota 
Baubau untuk mem-
berikan informasi, 
edukasi, dan memberi-
kan cara untuk penan-
ganan berstandar,â€  
tandas Andi Hamzah 

Berkaitan pelak-
sanaan workshop 
H Andi Hamzah 
Machmud berharap 
bila beban perlindun-
gan itu tdak hanya be-
rada di Kominfo tetapi 
semua OPD pengguna 
aplikasi, sehingga ma-
terinya dapat diserap 
seluruh peserta work-
shop hingga ke depan 
aplikasi yang ada di 
OPD itu bisa berjalan 
dengan baik dan min-
im gangguan.

Ditambahkan, kede-
pan baik nasional bah-
kan sampai kedaerah 
adalah bagaimana bisa 
memanfaatkan Sistem 
Pemerintah Berbasis 
Elektronik (SPBE) di-
mana seluruh aktivitas 
Pemkot Baubau itu 
sudah menggunakan 
SPBE dan itu menjadi 
fokus Pemkot Baubau 
lewat Dinas Kominfo 
Baubau.

Sementara Sandi-
man Madya BSSN, 
Aprita Danang Per-

mana, S.ST. M.Kom. 
menyatakan pihaknya 
berkomitmen untuk 
terus mengedukasi 
lembaga pemerintahan 
berkaitan keamanan 
informasi tersebut. 
Minimal, pemahaman 
tentang teknis Phising 
and Malware Incident 
Response.

“Tujuan kita ber-
sama adalah mening-
katkan kesadaran dan 
kewaspadaan terhadap 
data-data elektronik 
yang ada di masing-
masing unit kerja dan 
memberikan pemaha-
man dan persepsi yang 
sama dalam pengelo-
laan dan kolaborasi 
CSIRT Organisasi 
Prangkat Daerah Kota 
Baubau serta pengeta-
huan teknis dan prak-
tik berstandar  terkait 
kemananan informasi.

Pembentukan CSIRT 
kerjasama dengan 
BSSN secara resmi 
akan dilanching pada 
tingkat nasional di Ja-
karta pada awal bulan 
Agustus 2024, yang 
ditandai dengan pe-
nyerahan Surat Tanda 
Registrasi CSIRT dari 
BSSN kepada 32 pem-
da seluruh Indone-
sia tahun ini dan juga 
sekaligus menandakan 
bahwa BSSN akan 
melakukan penilaian 
tingkat kematangan 
keamanan siber dalam 
penerapan dan peman-
faatan SPBE lingkup 
Pemkot Baubau yang 
dimulai pada tahun 
ini; imbuhnya. (*)

agar berakhlak makh-
tul Karimah untuk 
masyarakat Buton Se-
latan,” lebih lanjut Ke-
pala Kantor Kemenag 
Busel bahwa untuk 
menumbuhkan se-
mangat kebersamaan 
membangun ukhuwah 
Islamiah yang mana 
pentingnya Al-Qur’an 
ini agar bisa dirasakan 
oleh sejumlah ma-
syarakat.

Ia turut menyampai-
kan harapannya bahwa 
dengan Muhasabah 
Tilawatil Qur’an agar 
terus berkembang dan 
bukan hanya sekedar 
ceremonial namun ada 
muatan muatan pent-
ing yakni bagaimana 
membaca Qur’an, 
kemapuan meghafal, 

hingga menterjemah-
kan dan mengkaji 
serta mengsyairkan 
Al-Qur’an agar dapat 
membumi di Buton 
Selatan, dari keseluru-
han peserta berjumlah 
1.324 orang.

Penjabat (Pj.) Sek-
retaris Daerah (Sek-
da) Buton Selatan, La 
Hardin, S.Pd., MM 
menyatakan rangkaian 
kegiatan MTQ ke-V 
Buton Selatan juga 
merupakan seleksi 
Muhasabah Tilawatil 
Qur’an pada tingkat 
Kabupaten Buton Se-
latan.

Dimana dari 
pemenangnya akan 
menjadi utusan per-
wakilan dari Kabupat-
en Buton Selatan pada 
MTQ tingkat Provinsi 

se-Sulawesi Tengga-
ra yang bertempat di 
Konawe Utara yang 
dilaksanakan pada 
Mei mendatang tang-
gal 9 April 2024.

“Yang menjadi juara 
itulah yang akan kami 
kirim ke Konawe 
Utara untuk mengi-
kuti MTQ se-Sulawesi 
Tenggara,” Imbuhnya.

Diketahui pada 
pelaksanaan Pawai 
Ta’aruf MTQ Ke-V 
Buton Selatan dii-
kuti oleh Khafilah 
dari masing-masing 
Kecamatan se-Buton 
Selatan serta turut di-
meriahkan juga oleh 
Kementrian Agama 
(Kemenag) Buton Se-
latan.(*)

fael Struick Jadi Ke-
bobolan Perdana Ko-
rea Selatan.

Gagal mencetak gol 
selama babak penyisi-

han berlangsung, Ra-
fael Struick justru dua 
kali menjebol gawang 
Baek Jong-bum. Me-
nariknya, gol ini pun 

menjadi kebobolan 
perdana Korea Selatan 
U-23 selama Piala Asia 
U-23 berlangsung.

2. VAR Ubah 2 Kepu-

tusan Wasit Shaun Ev-
ans

Gol Korea Selatan di 
menit 8 akhirnya dian-
ulir karena sudah ter-
kena jebakan offside. 
Selain gol tersebut, 
VAR pun membuat 
Shaun Evans mengu-
sir Lee Young-jun dari 
pertandingan karena 
melakukan pelangga-
ran berat pada Justin 
Hubner yang sempat 
luput dari hukuman 
sang wasit. 

3. Gol Bunuh Diri 
Komang Teguh

Komang Teguh telah 
mencatatkan dua gol 
untuk Timnas Indone-
sia U-23 di laga Aus-
tralia dan Yordania. 
Gol ketiganya justru 
gol bunuh diri ke ga-
wang Korea Selatan 
pada menit 45.

4. Dua Kartu Merah 
Bagi Korea Selatan

Pada pertandingan 

tersebut wasit Shaun 
Evans tidak hanya 
memberikan kartu 
merah bagi Lee Young-
jun. Dia pun sempat 
mengambil keputusan 
ekstrem dengan men-
gusir pelatih kepala 
Hwang Sun-hong dari 
bench akibat ketida-
kpuasannya terhadap 
keputusan wasit. 

5. Adu Penalti
Adu Penalti terus 

terjadi, Sampai akh-
irnya Ernando Ari me-
nepis tendangan Lee 
Kang-hee. Pratama 
Arhan yang menjadi 
penendang terakhir 
pun berhasil menjebol 
gawang Korea Selatan 
sekaligus memastikan 
kemenangan Timnas 
Indonesia U-23. 

6. Langkah Timnas 
Indonesia U-23 untuk 
Lolos Olimpiade Ter-
buka Lebar

Timnas Indonesia 

U-23 tidak hanya me-
laju ke babak semi fi-
nal Piala Asia U-23, 
tapi juga berpeluang 
menembus Olimpiade 
2024 Paris.  Seperti 
diketahui, tiga terbaik 
Piala Asia U-23 otom-
atis mendapatkan tiket 
ke Olimpiade, sedang-
kan posisi terbaik ke-
empat melakoni laga 
play off Olimpiade 
melawan Guinea.

7. Buat Korea Se-
latan absen di Olimpi-
ade 2024 Paris

Kemenangan Tim-
nas Indonesia U-23 
ini pun sekaligus 
memastikan Korea 
Selatan gagal melaju 
ke Olimpiade 2024 
Paris. Absennya Ko-
rea Selatan menjadi 
kali pertama dalam 9 
edisi terakhir Korea 
Selatan.(*)

Benteng Keraton Wo-
lio, rumah adat Ma-
lige, ke Masjid Raya 
dan Pantai Kamali.

Menurut Idrus Tau-
fik, dampak dari kun-
jungan turis manca 
negara ini selain dari 
pada promosi daerah, 
ada juga informasi 
yang masuk seperti di 
kunjungan mereka ke 
kampung tenun Sulaa 
bahwa mereka sempat 
mengeluarkan isi kan-
tongnya untuk mem-
beli souvenir-souvenir 
disana. Dan untuk 
pemerintah sendiri ini 
adalah bentuk layanan 
yang bisa diberikan 
meski masih minim 
fasilitas, seperti belum 
ada pihak sektor swas-
ta dalam pengelolaan 
transportasi semisal 
bus. 

Selain itu juga, 
dampaknya adalah 
menerima manfaat re-
tribusi ketika mereka 
mengunjungi Benteng 
Keraton Wolio dengan 
membayar karcis ma-
suk yang sesuai den-
gan Perda pajak dan 
retribusi yang sudah 
ditetapkan. 

Dijelaskan, dalam 
kurun waktu bebera-
pa tahun belakangan 
ini, Pemkot Baubau 
mendapat kunjungan 
wisatawan dari manca 
negara. Sehingga, di-
harapkan dengan mo-
men-momen seperti 
ini bisa tetap terjaga 
marwahnya dan mer-
eka juga bisa bercerita 
kepada saudaranya ke-
tika kembali ke negara 
asal nanti.(*)

bangun keberlanjutan 
dalam pengelolaan 
sumber daya dan ling-
kungan hidup, Sekal-
igus mempromosikan 
model ekonomi yang 
ramah lingkungan 
untuk menciptakan 
model ekonomi yang 
ramah

Penerapan otonomi 
daerah kata Sekda, 
melahirkan kebijakan 
desentralisasi kepada 
pemerintah daerah un-
tuk melakukan pen-
gelolaan sumber daya 
secara efisien dan 
berkelanjutan  terma-
suk melalui transfor-
masi produk unggulan 
dengan tetap memper-
hatikan potensi dae-
rah.

Disamping men-
dorong percepatan 
perbaikan kualitas 
pelayanan publik dan 
peningkatan kese-

jahteraan masyarakat 
dalam konteks eko-
nomi hijau, pemerin-
tah daerah dihadapkan 
pada hambatan dan 
tantangan dalam pem-
bangunan daerah. Di-
antaranya, penanganan 
stunting, penurunan 
angka kemiskinan 
ekstrim, pengendalian 
inflasi, peningkatan 
layanan publik yang 
berbasis Sistem 
Pemerintahan Berbasis 
Elektronik.

Sekda Buton Tengah 
menyebut, pemerintah 
daerah hendaknya ter-
us melakukan terobo-
san dan inovasi untuk 
menggali berbagai po-
tensi daerah. Langkah 
tersebut untuk menin-
gkatkan nilai tambah 
terhadap PAD sekal-
igus menuju pembang
unanberkelanjutan”,tut
upnya.(*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

Mantan Wakil Pres-
iden ke-10 dan ke-
12 RI tersebut me-
nyatakan Golkar 
adalah partai yang 
terbuka buat siapa-
pun. Adapun posisi 
Jokowi hingga Gi-
bran kelak, kata dia, 
itu adalah urusan 
pimpinan partai saat 
ini.

“Golkar itu partai 
terbuka. Boleh ma-
suk, semua orang bo-
leh masuk,” ujar JK 
saat ditemui di Kam-
pus FISIP UI, Depok, 
Jawa Barat, Kamis 
(25/4).

Awak media pun 
bertanya apakah 
Jokowi dan Gi-
bran bakal langsung 
mendapat posisi 
strategis apabila nan-
ti masuk Partai Gol-
kar. “Terserah pimpi-
nannya,” jawab JK.

Sebelumnya, Ketua 
Umum Partai Golkar 
Airlangga Hartarto 
menganggap Jokowi 

JK Buka Suara soal Posisi Jokowi 
dan Gibran Jika Masuk Partai 

Golkar

Jusuf Kalla saat menggunakan hak pilihnya dalam Pemilu 2024, 14 Februari 2024 lalu.

Laporan: Hadi

JAKARTA- Politikus senior Golkar Jusuf Kalla (JK) merespons 
wacana Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) dan Wakil Presiden ter-
pilih Gibran Rakabuming Raka bakal pindah masuk ke partainya.

dan Gibran telah 
menjadi bagian dari 
keluarga besar par-
tainya.

Airlangga me-
nyatakan keang-
gotaan Jokowi dan 
Gibran di Golkar 
tinggal menunggu 
formalitas.

“Jadi, bagi kami, 
Pak Jokowi dan Mas 
Gibran itu sudah ma-
suk dalam keluarga 
besar Golkar. Tinggal 
tentunya formalitas-
nya saja,” jelas Air-
langga usai meng-
hadiri pelantikan 
presiden dan wakil 
presiden terpilih di 
kantor KPU, Jakarta, 
Rabu (24/4).

Selain itu, Airlang-
ga juga mengakui 
Jokowi dan Gibran 
sudah mempunyai 
kedekatan dengan 
Golkar sejak lama. 
Apalagi Golkar 
adalah bagian dari 
koalisi pemerintahan 
Jokowi selama dua 

periode.
“Tentu partai Gol-

kar selalu terbuka 
terhadap kader-kader 
terbaik bangsa ini. 
Dan jelas Pak Pres-
iden, Pak Jokowi 
adalah kader terbaik 
bangsa yang sudah 
bersama partai Gol-
kar di dalam dua 
periode beliau,” kata 
dia.

Selain itu, lanjut 
Airlangga, Golkar 
merupakan salah 
partai pengusung Gi-
bran di Pilpres 2024.

Ia mengatakan Gi-
bran mendapatkan 
rekomendasi maju 
jadi calon wakil pres-
iden melalui rapat 
pimpinan nasional 
Golkar.

“Pak Jokowi itu 
dekat dengan Par-
tai Golkar, dan ked-
ua, Pak Gibran itu 
mendapatkan mandat 
dari Golkar melalui 
mekanisme rapimnas 
resmi,” terang dia.

Di sisi lain, sebe-
lumnya elite PDIP 
Komaruddin Wa-
tubun mengatakan 
Jokowi dan Gibran 
berseberangan den-
gan PDIP di Pilpres 
2024.

Komaruddin pun 
menilai mustahil 
Jokowi masih men-
jadi bagian dari 
PDIP.

Ketua Bidang Ke-
hormatan DPP PDIP 
itu secara khusus 
bahkan menyebut 
Gibran telah dua kali 
berbohong karena 
sempat mengaku 
akan bertahan di par-
tai besutan Mega-
wati Soekarnoputri 
tersebut.

“Orang sudah di se-
belah sana bagaima-
na mau dibilang ba-
gian masih dari PDI 
Perjuangan, yang 
benar saja,” kata Ko-
maruddin di kantor 
DPP PDIP, Jakarta, 
Senin (22/4).

“Gibran itu sudah 
bukan kader partai 
lagi, saya sudah bi-
lang sejak dia ambil 
putusan itu [maju 
cawapres],” imbuh 
dia.(*)

JAKARTA-Partai 
Demokrat terbuka 
bagi NasDem dan 
PKB bergabung ke 
koalisi pemerintahan 
Prabowo-Gibran.

Anggota Majelis 
Tinggi Partai De-
mokrat Syarief 
Hasan menyebut 
membangun bang-
sa Indonesia mem-
butuhkan kekuatan 
yang besar.

“ M e m b a n g u n 
bangsa yang besar 
seperti negara kita 
ini perlu kebersa-
maan, sehingga lebih 
cepat maju ke de-
pan. Bagi PD bagus 
dan menyambut baik 
kalau NasDem dan 
PKB gabung KIM,” 
kata Syarief melalui 
pesan singkat, Jumat 
(26/8).

Syarief menyebut 
lebih banyak parpol 
yang bergabung ko-
alisi, pemerintahan 
ke depan akan lebih 

Demokrat Tak Masalah NasDem dan PKB 
Gabung Koalisi Prabowo

Anggota Majelis Tinggi Partai Demokrat Syarief Hasan tak mem-
persoalkan NasDem dan PKB masuk gerbong koalisi Prabowo-

Gibran.
Laporan: Listar kuat dan baik.

“Lebih banyak 
yang koalisi KIM 
lebih baik,” ucap dia.

Demokrat sempat 
bersama dengan Nas-
Dem di Koalisi Pe-
rubahan untuk Per-
satuan mengusung 
Anies Baswedan.

Namun, Demokrat 
memutuskan ke-
luar dari koalisi usai 
Anies menggandeng 
Ketum PKB Muhai-
min Iskandar sebagai 
cawapres. Setelah 
itu, Demokrat pun 
bergabung ke Ko-
alisi Indonesia Maju 
mengusung Prabo-
wo-Gibran.

Kini, Prabowo dan 
Gibran telah ditetap-
kan sebagai presiden 
dan wapres terpilih 
hasil Pilpres 2024 
oleh KPU.

Konfigurasi politik 
nasional usai peneta-
pan kembali menjadi 
perbincangan publik.

Tepat setelah acara 
penetapan di Kantor 

KPU RI, Prabowo 
langsung merapat 
ke Kantor DPP PKB 
menemui Muhaimin 
Iskandar alias Cak 
Imin.

Usai pertemuan, 
Cak Imin me-
nyatakan bakal 
bekerja sama dengan 
Prabowo di pemer-
intahan selanjutnya.

Lalu pada Kamis 
(25/4) kemarin, ja-
jaran elite NasDem 
dipimpin langsung 
oleh Ketum Surya 
Paloh bertamu ke 
kediaman Prabowo 
di Kartanegara IV, 
Jakarta.

Usai pertemuan, 
Paloh menyatakan 
siap mendukung 
pemerintahan ke de-
pan di bawah Prabo-
wo-Gibran.

Paloh menyebut 
tantangan ke depan 
akan kian kompleks, 
sehingga membutuh-
kan kekuatan yang 
besar untuk menga-
tasinya.(*)

JAKARTA- De-
wan Kehormatan Pe-
nyelenggara Pemilu 
(DKPP) masih men-
dalami berkas aduan 
terkait dugaan asusila 
yang dilakukan Ket-
ua Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Hasyim 
Asy’ari.

Anggota DKPP I 
Dewa Kade Wiarsa 

DKPP Masih Dalami Berkas Aduan Dugaan Asusila Ketua 
KPU Hasyim Asy’ari

Laporan: Hasim Raka Sandi men-
gatakan pendalaman 
itu untuk verifikasi 
materiel.

“Untuk verifikasi ad-
ministrasi sudah sele-
sai, sedangkan untuk 
verifikasi materiel se-
dang dalam proses,” 
katanya saat dikonfir-
masi awak media.

“Ada beberapa pen-
dalaman yang masih 
dilakukan,” tambahn-

ya.
Kuasa hukum penga-

du, Aristo Pangaribuan 
menyebut berkas ad-
uan dugaan asusila 
Hasyim Asy’ari telah 
dinyatakan lengkap. 
Ada pun dalam hal 
ini, pengadu sekaligus 
terduga korban meru-
pakan seorang perem-
puan petugas panitia 
pemilihan luar negeri 
(PPLN).

“Sudah dinyatakan 
lengkap [berdasar-
kan verifikasi mate-
riel],” kata Aristo ke-
pada wartawan, Jumat 
(26/4).

Aristo menyebut 
saat ini pihaknya ting-
gal menunggu DKPP 
mengeluarkan jadwal 
sidang. Menurutnya, 
sidang akan dilak-
sanakan secara tertu-
tup untuk melindungi 

informasi pribadi ko-
rban yang berpotensi 
terungkap selama per-
sidangan.

“Akan tertutup 
rasanya, karena ban-
yak informasi priba-
di,” ujar dia.

Sebelumnya, Hasy-
im dilaporkan ke 
DKPP buntut dugaan 
tindakan asusila ter-
hadap seorang perem-
puan yang bertugas 
sebagai PPLN.

Laporan itu dilay-
angkan oleh Lembaga 
Konsultasi Bantuan 
Hukum Fakultas Hu-
kum Universitas Indo-
nesia (LKBH FHUI) 
dan LBH Apik pada 
Kamis (18/4) sore.

“Kita melaporkan 
Ketua KPU ke DKPP 
atas pelanggaran etik, 
integritas dan profe-
sionalitas yang diduga 
melibatkan tindakan-
tindakannya dalam 
membina hubungan 

personal, hubun-
gan romantis dengan 
seorang PPLN di luar 
negeri,” kata Aristo di 
DKPP.

Aristo menyebutkan 
beberapa barang buk-
ti yang dilampirkan 
dalam laporan itu yak-
ni bukti percakapan 
hingga foto-foto.

Menurutnya, Hasy-
im melakukan upaya 
pendekatan terhadap 
korban sepanjang 
Agustus 2023 hingga 
Maret 2024. Keduan-
ya sempat bertemu 
di Indonesia dan luar 
negeri.

Meski terpisahkan 
jarak, kata dia, Hasy-
im berupaya aktif un-
tuk mendekati petugas 
PPLN tersebut.

Aristo menyebut 
petugas PPLN itu me-
mutuskan untuk men-
gundurkan diri sebe-
lum penyelenggaraan 
Pemilu 2024 karena 

merasa dirugikan.
Kuasa hukum ko-

rban, Maria Dianita 
Prosperiani men-
gatakan Hasyim didu-
ga menyalahgunakan 
jabatan dan kewenan-
gannya dengan meng-
gunakan berbagai 
fasilitas kedinasan dan 
selalu mengasosiasi-
kan dirinya dengan 
kekuasaan untuk men-
capai tujuannya terse-
but.

“Tindakan pelang-
garan kode etik oleh 
Ketua KPU dilakukan 
dengan cara mendeka-
ti, merayu sampai 
melakukan perbuatan 
asusila kepada klien 
kami anggota PPLN 
yang memiliki hubun-
gan pekerjaan dengan 
Ketua KPU. Padahal, 
Ketua KPU telah teri-
kat dalam pernikahan 
yang sah,” ucapnya.
(*)
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Dalam gala dinner 
tersebut, terdapat 
sejumlah rangkaian 
acara, mulai dari ke-
giatan sambutan dan 
pesan-pesan baik 
dari Presiden mau-
pun Kemendagri 
termasuk kiat-kiat 
sebagai kunci sukses 
pelaksanaan otda, 
hingga penampilan 
tari-tarian dan berb-
agai hiburan lainnya.

Sekda Sultra men-
gatakan, dalam acara 
gala dinner Hari Otda 
Tahun 2024 yang 
mengusung tema 
â€œotonomi daerah 
berkelanjutan menu-
ju ekonomi hijau dan 
lingkungan yang se-
hatâ€ , Sekjen Men-
teri Dalam Negeri, 
Dr Suhajar Diantoro 
MSi menyebutkan 
bahwa terdapat tiga 
kunci sukses Otda.

Jenderal ASN 
Provinsi Sultra ini 
melanjutkan, tiga 
kunci tersebut yakni, 
pertama Kepemimp-
inan Kepala Daerah 
baik itu Gubernur 
maupun Bupati atau 
Walikota. Kedua,  
terkait Kapasitas 
Pemerintah Daerah 
yang dilaksanakan 
oleh perangkat dae-
rah, seperti Kadis, 

Wakili Pj. Gubernur pada Puncap 
Peringatan Hari Otoda, Sekda 

Sultra Beber Tiga Kunci Sukses 
Otoda dari Kemendagria

Pewarta: Lisna

SURABAYA -  Penjabat (Pj) Gubernur Provinsi Sulawe-
si Tenggara (Sultra), Komjen Pol. (P) Dr. (H.C) Andap Budhi 
Revianto.,S.I.K.,M.H melalui Sekdanya, Drs. H Asrun Lio.,M.
Hum.,Ph.D, turut menghadiri malam pucak Peringatan Hari Oto-
nomi Daerah (Otda) XXVIII Tahun 2024, bertempat di Grand City 
Covention and Exhibition Surabaya, Kamis (25/4/2024) malam, 
yang diisi dengan gala dinner.

karo, hingga Kaban. 
Kunci sukses ketiga 
yakni partisipasi dan 
kontrol masyarakat.

â€œSekjen Ke-
mendagri mengakan 
bahwa dalam pelak-
sanaan otda terdapat 
urusan pemerin-
tahan, dimana dae-
rah memiliki andil 
cukup besar. Seiring 
berjalannya waktu, 
kehidupan masyara-
kat terus mengalami 
perkembangan pesat 
dan modern, dimana 
ditentukan banyak 
variable, yang salah 
satunya peran ke-
pala daerah. Salah 
satu kunci sukses 
otda, ditentukan 
oleh kemampuan 
kepala daerah ber-
sama DPRD. Jadi 
dimulai dari adanya 
kemauan dari kepala 
daerah dan mendapat 
dukungan DPRD, 
kemungkinan besar 
otda itu akan sukses 
maju,â€  terang Sek-
da Sultra ini.

Sekda Sultra ini 
melanjutkan, terkait 
kapasitas pemerintah 
daerah yakni berke-
naan dengan kebi-
jakan kepala daerah 
yang mampu diter-
jemahkan dan dilak-
sanakan oleh para 

kepala Satuan Kerja 
Perangkat Daerah. 
Jika tidak, maka 
akan mandek.

â€œAdapun terkait 
kontrol dan partisi-
pasi masyarakat, di-
mana terdapat pem-
berian hak kepada 
masyarakat untuk 
ikut melihat kinerja 
pemerintah dae-
rah, dalam melak-
sanakan program-
p r o g r a m n y a , â €  
terangnya. 

Jenderal ASN 
Provinsi Sultra ini 
m e n g u n g k a p k a n 
terkait tema Per-
ingatan Hari Otda 
yang diusung oleh 
Kemendagri yakni 
â€œotonomi dae-
rah berkelanjutan 
menuju ekonomi hi-
jau dan lingkungan 
yang sehatâ€ , tidak 
lepas dari penjaba-
ran pesan Presiden 
RI, Jokowi, bahwa 
perubahan iklim bu-
kan lagi ancaman, 
melainkan keadaan 
faktual yang kini 
tengah terjadi secara 
global.

â€œDalam acara 
gala dinner Hari 
Otda Tahun 2024, 
ditampilkan juga 
pesan Presiden 
RI yang berbunyi 

bahwa : Kejadian 
langka seperti ban-
jir besar yang ter-
jadi di Uni Emirat 
Arab serta tornado 
yang menerjang Ka-
wasan Sumedang 
dan Bandung, meru-
pakan alarm perin-
gatan bahwa kita 
perlu melanjutkan 
usaha-usaha transisi 
pengelolaan sumber 
daya berbasis eko-
nomi hijau,â€  pesan 
Presiden yang diung-
kapkan oleh Sekda 
Sultra. 

Masih Sekda Sultra 
ini, Presiden RI Joko 
Widodo juga dalam 
acara Festival LIKE 
(Lingkungan, iklim, 
kehutanan dan energi 
EBT) road to COP28 
UEA 2023 menegas-
kan, untuk berhati-
hati terhadap anca-
man perubahan iklim 
yang sudah nyata, 
dan sudah dirasakan 
semua negara di du-
nia. Suhu bumi yang 
semakin panas dan 
cuaca  juga semakin 
panas, kekeringan 
ada dimana-mana 
bukan hanya di In-
donesia saja.

â€œUntuk itu, 
Mendagri memil-
ih tema peringatan 
hari Otda tahun ini 
yakni Otonomi dae-
rah berkelanjutan, 
menuju ekonomi hi-
jau dan kelestarian 
lingkungan, dalam 
rangka menindak-
lanjuti pesan dari 
Presiden RI,â€  tu-
tupnya.(*)

SULTRA, BO-
Penjabat (Pj) Guber-
nur Sulawesi Teng-

DPRD Sultra Gelar Rapat paripurna HUT Sultgra ke 60
Pewarta: Amran gara (Sultra) bersama 

DPRD Sultra meng-
gelar rapat paripurna 
dalam rangka mem-
peringati HUT Sul-

tra ke-60, Jumat 
(26/04/2024)

Rapat paripurna 
tersebut dihadiri 
Ketua/ Wakil Ketua 

dan Anggota DPRD 
Provinsi, Ketua 
DPRD Kab/Kota, Bu-
pati/ Walikota, Ko-
mandan TNI, Pimpi-

nan K/L yang ada di 
Sultra, Pimti Pratama 
Pemprov Sultra, Ketua 
Bawaslu Sultra Ket-
ua DPW/DPD Parpol 
se Sultra, Pimpinan 
BUMN/ BUMD, Wakil 
Ketua PTUN Kendari, 
Tokoh Masyarakat/
Agama/Wanita dan To-
koh Pemuda.

Pj Gubernur Sultra, 
Andap Budhi Revianto 
dalam sambutannya 
mengatakan bahwa In-
donesia adalah Negara 
Hukum. Segala kepu-
tusan menyangkut ke-
hidupan bermasyara-
kat, berbangsa dan 
bernegara diatur den-
gan ketentuan hukum 
yang berlaku.

Lanjut disampaikan, 
Otonomi Daerah yang 
didasari oleh Undang-
Undang Nomor 23 
Tahun 2014, jo Un-
dang-Undang Nomor 
9 Tahun 2015 tentang 
Pemerintahan Dae-
rah yang menyatakan 
bahwa Pemerintahan 
Daerah terdiri dari 
Pemerintahan Provin-
si/Kabupaten/Kota dan 
selanjutnya Undang-
Undang tersebut men-
egaskan bahwa DPRD 
bukan lembaga yang 
berdiri sendiri sehingga 
fungsi dan kedudukan 

Wakili Pj. Gubernur Sultra, Staf Ahli Gubernur Sambut Pan-
glima Komando Armada II pada acara Malam Ramah Tamah

Sambut Panglima Komando Armada II Laksa-
mana Muda TNI Ariantyo Condrowibowo.

Mata Kamarea

DPRD tak sama den-
gan DPR RI dalam re-
lasi dengan Presiden.

DPRD merupakan 
bagian dari pemerin-
tah daerah, sehingga 
kedudukan DPRD 
dan Kepala Daerah 
sama-sama sebagai 
Penyelenggara Pemer-
intahan Daerah,â€  
tambahnya

Selama menjabat 
sebagai Penjabat Gu-
bernur Sultra, Andap 
bekerja untuk melan-
jutkan

gagasan koordinasi 
dan efisiensi dalam 
menjalankan otonomi 
daerah dengan penca-
paian-pencapaian; 

Pertama, melahir-
kan Peraturan Daerah 
(Perda) Pemerintah 
Provinsi Sultra Nomor 
3 Tahun 2024 tentang 
Sistem Penyeleng-
garaan Pemerintahan 
Daerah Berbasis Data 
Desa dan Kelurahan 
Presisi.

Kedua, bersama 
DPRD Sultra memper-
juangkan fokus ang-
garan dalam APBD 
Perubahan Tahun 
Anggaran 2023 dan 
APBD Tahun Ang-
garan 2024 yang ber-
orientasi pada alokasi 
anggaran untuk lima 

bidang kesejahteraan 
rakyat, meliputi bi-
dang sandang pangan, 
pendidikan dan kebu-
dayaan, kesehatan, ke-
hidupan dan jaminan 
sosial, perlindungan 
hukum dan hak azasi 
manusia serta infra-
struktur dan lingkun-
gan hidup.

S e l a n j u t n y a , 
menerapkan sistem 
digital dalam admin-
istrasi pemerintah 
daerah, yaitu aplika-
si Sistem Informasi 
Surat Masuk Keluar 
(Sisumaker) dan ap-
likasi Bayar Zakat.

Diahir sambutan-
nya, Penjabat Gu-
bernur Sultra meng-
harapkan DPRD 
dan Kepala Daerah 
hirarkinya sama-
sama sebagai Peny-
elenggara Pemer-
intahan Daerah dan 
pada dasarnya ti-
dak terpisahkan dari 
Penye lenggaraan 
Kedewanan Daerah, 
sehingga diharapkan 
sistem digitalisasi 
dapat diadopsi agar 
kinerja DPRD ditun-
jang dan diperkuat 
dengan digitalisasi 
admistrasi kesekre-
tariatan. (*)
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S U R A B A Y A , 
BP-Pj Bupati Bu-
ton Tengah, Andi 
Muhammad Yusuf 
menghadiri Upa-
cara peringatan Hari 
Otonomi Daerah 
(Otoda) ke- XXVIII 
tahun 2024 , bertem-

Pj Bupati Buton Tengah Andi Muh 
Yusuf Hadiri Peringatan Hari 

Otonomi Daerah ke- XXVIII di 
Kota Surabaya

Laporan: Ardi pat di halaman Ba-
lai Kota Surabaya, 
Kamis (25/4/2024), 
yang diikuti oleh se-
luruh Gubernur dan 
Bupati/Walikota se 
Indonesia.

Menteri Dalam 
Negeri, Muhammad 
Tito Karnavian ber-
tindak sebagai Inspe-

ktur Upacara.
Tema peringatan 

Hari Otonomi Dae-
rah ke-XXVIII 
adalah “Otonomi 
daerah berkelanjutan 
menuju ekonomi hi-
jau dan lingkungan 
yang sehat”.

Dalam kegiatan 
tersebut, Mendag-

ri Tito Karnavian 
memberikan penga-
nugerahan tanda ke-
hormatan Satyalen-
cana Karya Bhakti 
Praja Nugraha kepa-
da 15 orang Kepala 
Daerah dari Presiden 
Republik Indonesia.
(*)

BUTON, BP-Pj. 
Bupati Buton, Drs. 
La Ode Mustari M.Si 
membuka secara res-
mi pelaksanaan Mu-
sabaqoh Tilawatil 
Qur’an (MTQ) Ke-48 
Tingkat Kabupaten 
Buton di Lapangan 
Banabungi, Pasar-
wajo, Selasa 16 April 
2024, malam.

Pelaksanaan pem-
bukaan dihadiri oleh 
Pj. Bupati Buton di-
dampingi Ketua TP. 
PKK Kabupaten Bu-
ton, Sekretaris Dae-
rah Kabupaten Buton 
didampingi Ketua 
Dharma Wanita Ka-
bupaten Buton, Ang-
gota Forkopimda 
Kabupaten Buton, 
Kepala Kejaksaaan 
Negeri Pasarwajo, 
Kepala Kementerian 
Agama Kabupaten 
Buton, Para Asisten, 
Staf ahli dan Kepala 
OPD Lingkup Pemda 
Buton, Para hakim 
dan Panitera, Para 
Camat Se-kabupaten 
Buton, Ketua MUI 
Kabupaten Buton, dan 
para Majelis Taqlim 
Se-kabupaten Buton.

Dalam pembuatan 
MTQ ke-48 tersebut 
dimeriahkan den-

Pj. Bupati Buton Buka MTQ XLVIII Tingkat Kab. Buton 
Tahun 2024

jang di setiap sudut 
rumah atau masjid dan 
mushollah akan tetapi 
kita suci Al-Qur’an itu 
harus dibaca dan dija-
dikan pedoman hidup 
dalam kehidupan kita 
baik ucapan, perbua-
tan maupun sikap kita 
dalam kehidupan se-
hari-hari.

Pada Surah Pertama 
Al-’Alaq yaitu IQRA 
yang berarti baca den-
gan menyebut nama 
Tuhanmu ALLAH. 
Ini berarti kita semua 
umatnya diperintah-
kan untuk membaca 
apa saja khususnya 
membaca, memahami 
dan mengamalkan isi 
Al-Qur’an.

â€œOleh karena itu 
kegiatan MTQ di-
harapkan tidak hanya 
seromonial saja, akan 
tetapi dapat menjadi 
sarana meningkatkan 
kesadaran beragama 
yang lebih humanis, 
terbuka dan moderat 
serta sebagai bentuk 
dakwah untuk meny-
empurnakan akhlak 
manusia,â€  katanya. 

Kegiatan MTQ lan-
jut Pj. Bupati tidak 
hanya mengejar ke-
menangan, akan tetapi 
lebih mengarah kepa-
da memupuk motivasi 

Pewarta: Rahman

gan penampilan Tari 
Kolosal Samrah dan 
penampilan Qasidah 
Modern dari Majelis 
Taqlim Desa Winning 
serta penampilan pem-
bacaan puisi oleh La 
Ode Muhammad Ilmi 
berjudul Cinta Tuhan 
Semata.

Dalam laporannya 
Asisten Pemerintahan 
dan Kesra Setda Ka-
bupaten Buton Ali-
mani S.Sos,M.Si bah-
wa pelaksanaan MTQ 
Ke-48 tingkat Kabu-
paten Buton ini akan 
diselenggarakan pada 
tanggal 16 April 2024 
hingga 19 April 2024.

Jenis cabang yang 
diperlombakan ada 

7 yaitu cabang seni 
baca Al-Qur’an, Hafa-
lan Al-Qur’an, Tafsir 
Al-Qur’an, Fahmil 
Al-Qur’an, Syarhil 
Al-Qur’an, Qira’at Al-
Qur’an dan  Karya tu-
lis ilmiah Al-Qur’an, 
degan peserta MTQ 
berjumlah sekitar 220 
orang yang berasal 
dari Kabupaten Buton.

Asisten melaporkan 
tujuan diadakannya 
MTQ tingkat Kabu-
paten Buton ini untuk 
mempersiapkan dan 
mencari bibit peserta 
yang akan mewakili 
Kabupaten Buton pada 
MTQ ke-30 yang akan 
di selenggarakan di 
Konawe Utara tingkat 

Provinsi Pada bulan 
Mei mendatang.

Asisten juga ber-
harap kepada seluruh 
masyarakat Pasar-
wajo agar bagaimana 
kita dapat membantu 
diri untuk memaksi-
malkan dalam upaya 
mencapai kesuksesan 
MTQ.

Dalam sambutan-
nya Pj. Bupati Buton, 
Drs. La Ode Mustari, 
M.Si mengatakan Al-
Qur’an adalah mu-
jizat dari Allah yang 
diberikan kepada 
Nabi Muhammad 
SAW untuk disampai-
kan kepada umatnya. 
Bahwa Al-Qur’an 
bukan hanya sebagai 
kita suci yang dipa-

dan keinginan yang 
kuat untuk menguasai 
ilmu-ilmu keagamaan 
yang berkaitan den-
gan Al-Qur’an baik 
itu melalui pendidikan 
formal dan non for-
mal. 

â€œBahwa MTQ 
tidak hanya seb-
agai ajang berlatih 
dan berlomba untuk 
membaca Al-Qur’an, 
namun juga dapat 
memberikan edukasi 
kepada masyarakat 
untuk selalu mencin-
tai dan membumikan 
Al-Qur’an. Kegiatan 
MTQ bukan hanya 
sebagai wahana per-
lombaan memperoleh 
juara, tetapi juga se-
bagai ajang saling 
kenal mengenal dan 
memperkuat tali sila-
turahmi antar umat,â€  
katanya. 

Dengan silaturahmi 
dan kebersamaan kita 
dapat bersinergi mem-
bangun keberagaman 
dan meningkatkan per-
ekenomian serta kes-
ejahteraan masyarakat 
menuju masyarakat 
Kab. Buton yang re-
ligius dan moderat.

Ia menyampaikan 
kepada para peserta 
yang akan bertomba, 
saya atas nama Buton 
mengucapkan selamat 

mengikuti Musabaqah 
Pemerintah dan ma-
syarakat Kabupaten 
Tilawatil Qur’an. 

“Semoga keikut-
sertaan anak-anakku 
dalam MTQ kali ini, 
dapat memberikan 
kemanfaatan untuk 
masyarakat Kabu-
paten Buton, dan 
bagi peserta yang 
akan terpilih menjadi 
pemenang, siapkan 
diri anda untuk meng-
hadapi Musabaqah Ti-
lawatil Qur’an (MTQ) 
Tingkat Provinsi Su-
lawesi Tenggara ke-30 
tahun 2024 yang akan 
berlangsung di Kabu-
paten Konawe Utara 
dan bagi yang belum 
meraih prestasi, jadi-
kan pengalaman ini 
sebagai motivasi un-
tuk selau berlatih dan 
giat belajar.” Ungkap-
nya.

â€œSaya juga atas 
nama pemerintah dan 
masyarakat kabupaten 
buton mengucapkan 
terima kasih kepada 
Dewan Hakim dan 
Panitera yang telah 
bersedia bertugas me-
milih dan menetapkan 
peserta terbaik di ma-
sing-masing cabang 
lomba pada MTQ kali 
ini,â€  pungkas Pj. 
Bupati.(*)

BUTON, BP-Pemer-
intah Daerah Kabupaten 
Buton menggelar rapat 
penetapan tuan rumah 
dan persiapan Musa-
baqah Tilawatil Quran 
(MTQ) ke XLIX Tahun 
2026.

Asisten Pemerintahan 
dan Kesra Setda Kabu-
paten Buton memimpin 
rapat yang dihadiri Ke-
pala Kantor Kement-
erian Agama Kabupat-
en Buton, Para Kepala 
Kantor Urusan Agama 
se-kabupaten Buton, 
Ketua Baznas Kabu-
paten Buton dan Para 
Camat se-Kabupaten 
Buton. Rapat berlang-
sung di Anjungan Ru-
ang Rapat VIP Bupati 
Buton, Takawa, Kamis 
18 April 2024.

Asisten Pemerintahan 
dan Kesra Setda Kabu-
paten Buton, Alimani 
S.Sos,M.Si dalam me-
mimpin rapat memin-
ta Camat dan Panitia 
MTQ untuk memberi-
kan kontribusi berupa 
pikiran sebagai proses 
pemyempurnaan persia-
pan dan penentuan tuan 
rumah MTQ ke-XLIX 

Pemda Buton Gelar Rapat Penempatan 
Tuan Rumah MTQ XLIX Tahun 2026

Pewarta: Rahman pada tahun 2026 men-
datang.

Kepala Kantor Ke-
menterian Agama 
Muchtar, S.Ag,. M.A 
menyampaikan bahwa 
LPTQ juga merupakan 
program pemerintah 
untuk mendukung visi 
misi kegiatan dan selu-
ruh kebijakan yang ada 
di Pemerintah.

Kakemenag Buton 
mengatakan, sebelum 
memutuskan penen-
tuan yang menjadi tuan 
rumah 2 tahun kedepan, 
sedikitnya juga perlu 
disampaikan persiapan 
mulai dari pembinaan 
peserta sehingga kita 
tidak perlu mengambil 
peserta dari luar.

Untuk itu Kemenag 
menyampaikan kepada 
para camat, kepala desa/
lurah para KUA untuk 
mendukung segala pro-
gram terkait dengan 
program LPTQ yang 
menjadi visi misi pemda 
untuk mengggalakkan 
lembaga-lembaga Tah-
fiz karena. Dengan ini ad-
anya pondok atau lembaga 
tahfiz fapat menjadi wa-
dah untuk mengembang-
kan bibit hafidz sehingga 
akan lahir hafidz yang 

mampu bersaing ditahun-
tahun kedepannya.

Pada kesempatan yang 
sama Kepala Badan Amil 
Zakat Nasional Kabupat-
en Buton, Drs. H. Rasyid 
Mangura mengatakan per-
siapan dan kesiapan MTQ 
ke depan dimulai dari sek-
arang, sehingga dua tahun 
ke depannya pelaksanaan 
MTQ dapat berjalan sep-
erti yang kita harapkan.

â€œDalam membahas 
persiapan selain persiapan 
pembinaan peserta mau-
pun yang menjadi tuan 
rumah nantinya yang men-
jadi poin terpenting juga 
dalam persiapan anggaran 
pelaksanaan,â€  katanya.

Oleh karena itu lanjut 
Ketua Baznas, kebutu-
han anggaran perlu diper-
siapkan mulai sekarang 
sehingga tiba perubahan 
kita dapat mengimbang-
kan sehingga dalam pelak-
sanaan kebutuhan semua 
terpenuhi sebagai wujud 
suksesnya kegiatan.

Pada kesempatan itu 
juga disepakati bahwa 
yang menjadi tuan rumah  
Musabaqah Tilawatil 
Quran (MTQ) ke XLIX 
Tahun 2026 adalah Keca-
matan Siotapina.(*)
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TANGSEL-Pres-
iden	 Joko	 Widodo	
secara resmi mem-
buka	 kegiatan	Rapat	
Kerja Kesehatan Na-
sional	(Rakerkesnas)	
tahun 2024 yang dis-
elenggarakan	 pada	
tanggal 24 â€“ 25 
April 2024, di ICE 
BSD, Tangerang Se-
latan, Banten. Dalam 
sambutannya Pres-
iden	 mengatakan	
bahwa	 Indonesia	
memiliki	potensi	un-
tuk	 menjadi	 negara	
maju	karena	pada	ta-
hun 2030an Indone-
sia	akan	memperoleh	
bonus	demografi	dan	
sektor	kesehatan	me-
miliki	 peran	 yang	
sangat penting un-
tuk	mewujudkan	 hal	
tersebut.

“Kita bisa meraih 
peluang ini dan me-
lesat menjadi negara 
maju,	tapi	kalau	tidak	
(dimanfaatkan	bonus	
demografi)	 Mohon	
maaf,”		kata	Presiden	
di	 acara	 Rakerkes-
nas, 24 April 2024.

Presiden men-
gatakan,	seperti	yang	
diungkapkan	 oleh	
Menkes	 saat	 me-
nyampaikan	 sam-
butan,	 kesehatan	
sangat penting bah-
kan	 dibandingkan	
pendidikan	 untuk	
menjadikan	 anak	
pintar.	 Karena,	 kata	
Jokowi,	 jika	 pintar	
tapi	tidak	sehat	maka	
hal	 tersebut	 kurang	
dapat	 memberikan	
manfaat. Presiden 
berharap agar per-

Presiden Jokowi: Permasalahan 
Kesehatan Harus Diatasi Bersama

Laporan: Andina L masalahan	 kesehat-
an yang ada saat ini 
dapat diatasi bersa-
ma-sama dan terinte-
grasi dari pusat hing-
ga	ke	daerah.
Untuk	 itu,	 lanjut	

Presiden,	 diperlukan	
rencana	 jangka	 pan-
jang,	 rencana	 jangka	
menengah, rencana 
induk	 kesehatan	
yang	 sejalan	 baik	 di	
pusat sampai daerah.

“Semuanya harus in 
line, harus satu garis 
lurus.	 Oleh	 karena	
itu	 kita	 ingin	 meng-
konsolidasikan	 hal	
itu dan mengintegra-
sikan	 agar	 kerja	 kita	
bersama-sama bisa 
menghasilkan	sebuah	
hasil	 yang	 konkret	
dari persoalan-perso-
alan	 kesehatan	 yang	
kita	 miliki,”	 sebut	
Presiden.

Presiden berharap 
agar rencana in-
duk	 kesehatan	 dapat	
segera selesai sehing-
ga	bisa	dijadikan	pe-
doman	 pelaksanaan	
program	 kesehatan	
baik	di	pusat,	daerah	
dan	juga	sektor	swas-
ta.
“Saya	 yakin	 jika	

semuanya berjalan 
kompak	 akan	 sig-
nifikan	 kemajuan di-
bidang	 kesehatan	 di	
negara	 kita,”	 	 imbuh	
Presiden.

Presiden menam-
bahkan,	saat	ini	masih	
ada	 sejumlah	 peker-
jaan	 rumah	 (PR)	 di	
sektor	 kesehatan	 yang	
perlu bersama-sama 
diselesaikan.	 Dianta-
ranya adalah masalah 
stunting	 yang	 meski	
mengalami	 lonjakan	

penurunan	 cukup	
signifikan	 yakni	 dari	
37%	 kasus	 Stunting	
di Indonesia 10 tahun 
lalu menjadi 21,5% 
di Desember 2023 
kemarin.	 Menurut	
Presiden mengatasi 
stunting	bukanlah	hal	
yang mudah dan perlu 
melibatkan	 berbagai	
sektor	 untuk	 menga-
tasinya.
“Stunting	 akhir	 ta-

hun	 kemarin	 angkan-
ya masih 21,5% sudah 
turun, tapi seharusnya 
Kita mencapai 14%. 
Tapi saya hitung ini 
tidak	 mudah,	 untuk	
mengatasinya pro-
gram ini harus terinte-
grasia”		kata	Presiden.

Selain stunting, 
persoalan yang men-
jadi sorotan adalah 
tingginya	 angka	 Ke-
matian yang disebab-
kan	 oleh	 penyakit	 ti-
dak	 menular	 (PTM).	
Presiden menyebut 
tiga	 penyakit	 PTM	
yang menyumbang 
angka	 kematian	 ter-
tinggi di Indonesia 
yakni	penyakit	 stroke	
sebanyak	 330	 ribuan	
kasus	 Kematian,	 pe-
nyakit	 jantung	sekitar	
300	ribu	kematian	dan	
kanker	juga	mencapai	
300	ribu	kasus	Kema-
tian.
Sementara	 terkait	

alat	 kesehatan	 pres-
iden menyebut ham-
pir	 seluruh	 Pusk-
esmas	 kini	 telah	
mendapatkan	 alat	
penunjang	 pemerik-
saan	kesehatan	seperti	
USG dan juga EKG. 
Begitu juga dengan 
rumah	 sakit	 di	 dae-
rah telah memperoleh 
tambahan	 alat	 kes-
ehatan yang diharap-
kan	dapat	mendukung	
upaya	 meningkatkan	

pelayanan	 kesehatan	
kepada	masyarakat.

“Beberapa daerah 
telah menerima sep-
erti alat CT scan, cath 
lab, namun ruanganya 
belum	 mendukung.	
Pak	 Menteri	 beri	
contoh ruangan yang 
benar seperti apa, biar 
Direktur	 rumah	 sakit	
bisa melihat,”  tutur 
Presiden.

Lebih lanjut Pres-
iden	mengatakan,	per-
soalan lain yang juga 
besar	 di	 kesehatan	
adalah	 ketersedian	
tenaga	 kesehatan.	
Saat	ini	jumlah	dokter	
dan	 dokter	 Spesialis	
di Indonesia masih 
kurang	 dimana	 rasi-
onya hanya 0,47 dan 
menempati urutan 147 
di dunia.

Presiden juga meny-
oroti masih tingginya 
Masyarakat	 Indone-
sia	 yang	 berobat	 ke-
luar negeri. Menurut 
Presiden hampir satu 
juta	warga	 negara	 In-
donesia yang memilih 
untuk	berobat	 ke	 luar	
negeri dibanding di 
dalam negeri yang se-
cara	 hitungan	 ekono-
mi	 negara	 kehilangan	
sekitar	Rp	180	triliuan	
setiap tahunnya.
Terkait	kesedian	ba-

han	 baku	 obat	 juga	
menjadi catatan, di-
mana 90% masih im-
por.	 Sementara	 untuk	
alat-alat	 kesehatan	
52% juga masih di-
datangkan	 dari	 luar	
negeri.
“Untuk	alat	kesehat-

an	 itu	 tidak	 apa,	 tapi	
jangan sampai jarum, 
selang dan alat in-
fus	 kita	 masih	 impor	
juga,	 jangan,	 kita	 ha-
rus	 produksi	 sendiri,”		
ucap	Presiden.(*)

JAKARTA, BP-Men-
teri Kesehatan Budi 
Gunadi	Sadikin	menye-
butkan	 ada	 tiga	 jenis	
ancaman di dunia ter-
kait	keselamatan	bangsa	
yang	 mencakup	 anca-
man militer dan non-mi-
liter.	Untuk	itu,	Menkes	
Budi	 mengingatkan	
pentingnya peran TNI 
melalui Pusat Kesehat-
an	 (Puskes)	 TNI	 untuk	
menghadapi ancaman 
non-militer.
Menkes	 Budi	

menjelaskan	 tiga	 anca-
man	keselamatan	 bang-
sa	 tersebut,	 yakni	 ben-
cana alam, ancaman dari 
sesama manusia berupa 
perang, dan virus atau 
perang	melawan	penya-
kit	yang	merupakan	an-
caman paling besar.

“Paling besar adalah 
perang dengan penya-
kit	 dan	 paling	 besar	
adalah	 pandemi	 Black	
Death pada 1300an,â€  
ujar	Menkes	 saat	mem-
berikan	 keynote	 speech	
pada Rapat Koordinasi 
Teknis	 (Rakornis)	 Kes-
ehatan TNI Tahun 2024 
di Mabes TNI Cilang-
kap,	Rabu	(24/4).
Menkes	 Budi	

menjelaskan,	 ancaman	
non-militer seperti pan-
demi COVID-19 silam 
juga	 merupakan	 anca-
man	terhadap	kedaulatan	
negara.	Saat	 itu,	Menk-
es	 mengatakan,	 TNI	
memiliki	 peran	 yang	
besar dalam menjaga 
kedaulatan	 negara	 dari	
pandemi COVID-19. Ia 
menambahkan,	TNI	dan	
Polri berperan penting 
dalam penanggulangan 
pandemi COVID-19.
“Banyak	 negara	 bi-

lang,	 Indonesia	 untuk	
vaksinasi	COVID	butuh	
10 tahun. Kita nyatan-
ya	18	bulan	 selesai.	 Itu	
dengan	 mengerahkan	
kekuatan	 militer,	 untuk	
menghadapi ancaman 
non-militer yang men-
gancam	 keselamatan	
bangsa,”	 	 ujar	 Menkes	
Budi mengapresiasi 
peran TNI dalam pen-
anganan pandemi CO-
VID-19.

Belajar dari penangan-
an pandemi COVID-19 
itu,	Menkes	Budi	meng-
ingatkan	 tentang	 pent-
ingnya pembinaan dan 
kerja	 sama	 antara	 bi-
dang	kesehatan	dan	mi-
liter	 untuk	 menghadapi	
ancaman non-militer 
seperti pandemi.

“Tugas saya juga ber-
sama	 Puskes	 TNI	 nan-
ti	 untuk	 memastikan	

Menkes	Ingatkan	Peran	Puskes	TNI	Hadapi	
Ancaman Non-Militer

Laporan: Yeti bahwa	 TNI	 itu	 dibina	
untuk	 siap	 menghadapi	
ancaman non-militer, 
yang	 mengancam	 kes-
elamatan bangsa, yang 
sifatnya perang dengan 
musuh	 yang	 tidak	 ter-
lihat,	 yaitu	 virus,”	 	 kata	
Menkes	Budi.
Untuk	 itu,	 Menkes	

Budi	 menyatakan,	 Ke-
menterian Kesehatan 
(Kemenkes)	 akan	 beru-
paya berbagi pengeta-
huan	 (sharing	 knowl-
edge)	 terkait	 teknologi	
kesehatan	 dengan	 Pusk-
es	 TNI.	 Menkes	 juga	
mengapresiasi	 jangkau-
an	 petugas	 kesehatan	
TNI yang mampu bertu-
gas	 hingga	 pelosok	 dan	
daerah	 rawan	 konflik.	
Menkes	 Budi	 berharap	
Kemenkes	 dapat	 mem-
perkuat	 layanan	 kes-
ehatan di daerah-daerah 
tersebut	 melalui	 dukun-
gan	dan	kerja	sama	den-
gan TNI.
“Jadi,	 kami	 berpikir	

untuk	 daerah-daerah	
(rawan	 konflik)	 seperti	
itu,	kami	bisa	kembang-
kan	fasilitas-fasilitas	ke-
sehatan	 (TNI)	 di	 sana.	
Dokter-dokternya	 (dari	
TNI),	 kita	 didik	 yang	
mau ambil spesialis di 
sana, supaya bisa mem-
berikan	 pelayanan	 kes-
ehatan	 kepada	 saudara-
saudara	kita	yang	berada	
di daerah seperti itu,”  
kata	dia.
Pada	 kesempatan	 itu,	

Menkes	 juga	 menga-
presiasi	 kemampuan	
kegawatdaruratan	 per-
sonel Emergency Medi-
cal	 Technician	 (EMT)	
TNI	 ketika	 menangani	
bencana	 terkait	 kesehat-
an.	 Menurut	 Menkes,	
kemampuan	 EMT	 ini	
sangat	 dibutuhkan	 un-
tuk	 mengantisipasi	 dan	
menghadapi berbagai 
krisis	 kesehatan	 pada	
masa mendatang.
Menkes	 pun	mengajak	

dokter	 dan	 tenaga	 kes-
ehatan	 TNI	 untuk	 ikut	
berpartisipasi dalam 
Tenaga Cadangan Kes-
ehatan	 yang	 merupakan	
inisiasi	Kemenkes	untuk	
mengantisipasi berbagai 
masalah	 kesehatan	 yang	
besar dan masif yang 
timbul	 akibat	 bencana	
alam, perang, atau pan-
demi.
“Jadi,	kami	akan	minta	

tolong juga supaya ten-
tara	 bisa	 masuk	 dalam	
konteks	 Tenaga	 Cadangan	
Kesehatan secara nasional 
sehingga	 jika	 terjadi	 ben-
cana	 besar	maka	 pengera-
han	kekuatannya	bisa	lebih	
cepat,	lebih	sinergis,”		kata	
dia.
Senada	 dengan	 Menkes	

Budi, Panglima TNI Jen-
deral Agus Subiyanto 
menyatakan	 bahwa	 peran	
besar yang menjadi tang-
gung	 jawab	 TNI	 di	 bi-
dang	pelayanan	kesehatan	
adalah	 terkait	 penanggu-
langan	 bencana.	 Baik	 itu	
yang	 disebabkan	 alam,	
manusia, maupun virus.

Saat terjadi bencana, 
Panglima Jenderal Agus 
menyatakan	 personel	
TNI	 baik	 kesehatan	mau-
pun	 non-kesehatan	 harus	
hadir	 untuk	 melakukan	
pendampingan	kepada	ma-
syarakat	 mulai	 dari	 tahap	
kesiapsiagaan,	 kegawat-
daruratan, pascabencana, 
hingga tahap pemulihan. 
Untuk	 itu,	 Panglima	 Jen-
deral	 Agus	 menegaskan	
kolaborasi	 yang	 solid	
dengan leading sector 
seperti Badan Nasional 
Penanggulangan Bencana 
(BNPB)	 dan	 Kemenkes	
menjadi	 keharusan	 agar	
penanganan bencana lebih 
sistematis dan responsif.

Panglima Jenderal Agus 
juga berpesan agar per-
sonel	 Puskes	 TNI	 harus	
tetap	 mengedepankan	 ni-
lai	 kemanusiaan	 di	 atas	
nilai-nilai lainnya dalam 
menjalankan	tugasnya	ter-
kait	 pelayanan	 kesehatan.	
Menurut Panglima Jen-
deral	Agus,	pelayanan	ke-
sehatan	 kepada	 masyara-
kat	 harus	 menggunakan	
hati.“Pelayanan Kesehat-
an	 itu	 harus	 pakai	 hati,	
karena	orang	yang	datang	
itu adalah orang yang 
sakit,â€	 	 kata	 Panglima	
Jendral Agus.Di samping 
menyampaikan	 Keynote	
Speech	pada	Rakornis	Ke-
sehatan TNI Tahun 2024, 
Menkes	Budi	juga	menin-
jau	 Klinik	 Dental	Mobile	
VVIP Kepresidenan yang 
memiliki	 kelengkapan	
fasilitas	 untuk	 melayani	
berbagai	tindakan	kesehat-
an gigi mulai dari penam-
balan gigi, pembuatan gigi 
tiruan darurat, dan tin-
dakan	 kegawatdaruratan	
(emergency)	 gigi.	 Mobil	
tersebut	 juga	 dilengkapi	
dengan dental laser yang 
merupakan	 teknologi	 ter-
baru	untuk	mengebor	gigi	
tanpa	 menggunakan	 bor	
melainkan	 dengan	 laser.
Menurut	 Letkol	 drg.	 M.	
Arifin,	 yang	 pernah	men-
jadi Komandan Cobra 
RSDC Wisma Atlet pada 
masa Pandemi COVID-19, 
keberadaan	 Klinik	 Dental	
Mobile VVIP ini meru-
pakan	 sarana	 kesehatan	
penunjang yang difasili-
tasi	TNI	untuk	pemenuhan	
kebutuhan	kesehatan	peja-
bat	negara	 setingkat	pres-
iden,	 wakil	 presiden,	 dan	
pejabat	 negara	 setingkat	
menteri.(*)
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Direktur Penyi-
dikan Jaksa Agung 
Muda Bidang Tin-
dak Pidana Khusus 
Kuntadi mengatakan 
kelimanya masing-
masing adalah HL, 
beneficial owner PT 
TIN, FR selaku mar-
keting PT TIN.

Kemudian SW, Ke-
pala Dinas ESDM 
Bangka Belitung 
periode Maret 2015 
sampai 2019; BN se-
laku Plt Kepala Di-
nas ESDM Bangka 
Belitung 2019 dan 
AS selaku Plt Kepala 
Dinas ESDM yang 
selanjutnya ditetap-
kan sebagai kepala 
dinas.

Kejagung Tetapkan Lima Tersangka 
Baru Kasus Korupsi Timah

Kejagung menetapkan lima tersangka baru dalam kasus dugaan korupsi PT Timah

Laporan: Hamid
JAKARTA-Kejaksaan Agung (Kejagung) kembali menetapkan 

lima tersangka baru dalam kasus dugaan korupsi tata niaga ko-
moditas timah di wilayah Izin Usaha Pertambangan (IUP) PT Ti-
mah tahun 2015-2022.

“ S e l a n j u t n y a 
setelah dilanjutkan 
pemeriksaan, tim pe-
nyidik memandang 
telah ditemukan alat 
bukti yang cukup 
sehingga pada hari 
ini kami tetapkan 5 
orang tersangka,” 
kata Kuntadi dalam 
konferensi pers, Ju-
mat (26/4).

Tiga tersangka 
yakni FR, AS dan 
SW ditahan untuk 
kepentingan penyi-
dikan. Sementara 
tersangka BN tidak 
ditahan karena alasan 
kesehatan.

“Sedangkan ter-
hadap tersangka HL 
yang pada hari ini 

kita panggil sebagai 
saksi tidak hadir, se-
lanjutnya oleh tim 
penyidik akan segera 
dipanggil sebagai 
tersangka,” katanya.

Sebelumnya, Ke-
jagung telah mene-
tapkan 16 tersangka 
dalam kasus tersebut. 
Mulai dari Direktur 
Utama PT Timah 
2016-2021, Mochtar 
Riza Pahlevi Ta-
brani hingga Har-
vey Moeis sebagai 
perpanjangan tan-
gan dari PT Refined 
Bangka Tin.

Kejagung menye-
but nilai kerugian 
ekologis dalam ka-
sus ini diperkirakan 

mencapai Rp271 
Triliun berdasarkan 
hasil perhitungan 
dari ahli lingkungan 
IPB Bambang Hero 
Saharjo.

Nilai kerusakan 
lingkungan terdiri 
dari tiga jenis yakni 
kerugian ekologis 
sebesar Rp183,7 trili-
un, ekonomi lingkun-
gan sebesar Rp74,4 
triliun, dan terakhir 
biaya pemulihan 
lingkungan menca-
pai Rp12,1 triliun.

Kendati demikian, 
Kejagung menegas-
kan bahwa nilai keru-
gian tersebut masih 
belum bersifat final. 
Kejagung menyebut 
saat ini penyidik ma-
sih menghitung po-
tensi kerugian keuan-
gan negara akibat 
aksi korupsi itu.(*)

J A K A R TA - K a -
polres Metro Jakarta 
Selatan Kombes Ade 
Rahmat Idnal men-
gatakan anggota Sat-
lantas Polresta Ma-
nado Brigadir RA 
ditemukan tewas den-
gan luka tembak di 
dalam mobil Alphard 
hitam milik kerabat.

“Punya kerabat yang 
bersangkutan,” kata 
Kapolres Metro Ja-
karta Selatan Kombes 
Ade Rahmat Idnal ke-
pada CNNIndonesia.
com, Jumat (26/4).

Ade mengatakan 
mobil tersebut masih 
berada di tempat ke-
jadian perkara (TKP). 
Dari rekaman CCTV 
yang dilihat redaksi, 
mobil Alphard hitam 
itu berpelat DPR.

Namun, nomor pelat 
DPR tak terlihat jelas. 

Polisi Manado Diduga Bunuh Diri di Mobil Alphard Milik 

Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Ade Rahmat Idnal men-
gatakan anggota Satlantas Polresta Manado Brigadir RA ditemu-
kan tewas dengan luka tembak di dalam mobil Alphard hitam milik 

kerabat.

Brigadir RA diduga 
bunuh diri. Terdapat 
luka tembak di kepala, 
tepatnya pelipis kanan 
dan kiri.

“Pada hari Kamis 
tanggal 25 April 2024 
sekitar pukul 18.25 
WIB, kami diinforma-
sikan oleh masyarakat 
adanya jenazah yang 
ada di dalam mobil,” 
kata Bintoro di Polres 
Jaksel.

CNNIndonesia.com 
telah meminta konfir-
masi terkait pelat DPR 
yang terpasang di mo-
bil Alphard tersebut ke 
Kasat Reskrim Polres 
Jakarta Selatan AKBP 
Bintoro, namun belum 

dibalas.
RA ditemukan dite-

mukan tewas dalam 
sebuah mobil, di 
rumah milik pengusa-
ha, di Jalan Mampang 
Prapatan 4, Kelurahan 
Tegal Parang, Keca-

matan Mampang, Ja-
karta Selatan, pada 
Kamis (25/4) kema-
rin.

Kasat Reskrim 
Polres Jakarta Se-
latan AKBP Bintoro 
mengatakan korban 

Bintoro mengatakan 
pihaknya sudah 
melakukan olah TKP 
yang dibantu jajaran 
Polda Metro Jaya den-
gan melibatkan dari 
identifikasi Labfor 
Mabes Polri.

“Saat kami melak-
sanakan kegiatan olah 
TKP, kami menemu-
kan beberapa barang 
bukti di dalam mobil 

tersebut berupa satu 
pucuk senjata api jenis 
HS dengan kaliber 9 
milimeter,” ujarnya.

Bintoro menjelaskan 
pihaknya melakukan 
pemeriksaan terhadap 
13 orang saksi, salah 
satunya adalah pemi-
lik dari rumah yang 
bernama Devi. Penyi-
dik juga telah memer-
iksa CCTV di lokasi 
kejadian.(*)

JAKARTA- Kepala 
Staf Angkatan Darat 
(KSAD) Jenderal TNI 
Maruli Simanjuntak 
memantau dan me-
mercayakan penan-
ganan perkara yang 
melibatkan anggota 
TNI Satuan Kesehatan 
Kodam IX/Udayana 
Letnan Satu Malik 
Hanro Agam atau Let-
tu Agam ke pengadi-
lan militer.

“Kan ada pro-
gresnya, sudah ada 
progres di pengadi-
lan,” kata Maruli saat 
menghadiri Apel Ko-
mandan Satuan TNI 
AD Terpusat 2024 di 
Pantai Pandawa, Ka-
bupaten Badung, Bali, 
Jumat.

Maruli menegaskan 
penanganan perkara 
yang melibatkan Lettu 
Agam di pengadilan 
militer berjalan sesuai 
prosedur hukum yang 
berlaku. Hal terse-
but juga berlaku sama 
bagi istri Lettu Agam, 
yakni Anandira Pus-
pita Sari.

“Itu kan sudah sesuai 
jalur hukum. Kalau 
hukum jalan, enggak 
bisa disuruh cepat-
cepat,” kata dia yang 
juga pernah menjadi 
Pangdam Udayana 
tersebut.

Maruli mengatakan 
TNI AD pun bakal 
membantu istri Lettu 
Agam, Anandira Pus-
pita, bersama seorang 
admin akun media 
sosial yang saat ini 
menjadi tersangka 
UU ITE di kepolisian 
setelah membongkar 
dugaan perselingku-
han suaminya. Maruli 
menyatakan TNI AD 
akan membantu Anan-
dira untuk menemukan 
keadilan karena sta-
tusnya masih sebagai 

KSAD Cek Kasus Lettu Agam, Istrinya 
yang Dikriminalisasi Akan Dibantu

KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjutak. 
Laporan: Hamid anggota Persatuan Is-

tri Tentara (Persit).
Meskipun demikian, 

dia menyatakan kepu-
tusan akhir tetap dis-
erahkan sepenuhnya 
ke pengadilan.

“Karena dia masih 
anggota Persit, kita 
bantu urus memudah-
kan, kalau yang me-
mutuskan ya penga-
dilan,” kata jenderal 
bintang empat itu.

Sebelumnya, seorang 
anggota TNI Satuan 
Kesdam IX/Udayana 
Letnan Satu Malik 
Hanro Agam atau Let-
tu Agam dilaporkan 
ke kesatuannya oleh 
istrinya Anandira Pus-
pita karena terlibat tiga 
kasus yang berbeda.

Lettu Agam dilapor-
kan atas kasus dugaan 
kekerasan dalam 
rumah tangga (KDRT), 
dugaan perselingku-
han dengan seorang 
perempuan yang 
bekerja sebagai tenaga 
penjualan di Kupang, 
Nusa Tenggara Timur, 
dan dugaan perseling-
kuhan dengan seorang 
perempuan berinisial 
BA yang dilaporkan 
istrinya, Anandira 
Puspita.

Kepala Penerangan 
Komandan Daerah 
Militer IX/Udaya-
na Kolonel Infantri 
Agung Udayana men-
gatakan Lettu Agam 
kini telah ditahan di 
Rumah Tahanan Den-
pom Udayana.

Sementara istri Lettu 
Agam, Anandira Pus-
pita, kini masih men-
empuh jalur hukum 
atas penetapan dirin-
ya sebagai tersangka 
oleh penyidik Ke-
polisian Resor Kota 
Denpasar.

Anandira Puspita 
ditetapkan sebagai 
tersangka oleh pe-

nyidik Polresta Den-
pasar atas dugaan 
pelanggaran Un-
dang-Undang In-
formasi dan Trans-
aksi Elektronik (UU 
ITE).

Penyidik Polresta 
Denpasar menjerat 
Anandira Puspita 
dengan Pasal 48 ayat 
(1) juncto Pasal 32 
ayat (1) Undang-
Undang Nomor 11 
Tahun 2008 tentang 
Informasi dan Tran-
saksi Elektronik jo 
Pasal 55 ayat (1) 
Kitab Undang-Un-
dang Hukum Pidana 
(KUHP).

Selain Anandira 
Puspita, admin Ins-
tagram @ayobera-
nilaporkan6, Hari 
Soeslistya Adi, juga 
dijerat pasal yang 
sama. Keduanya di-
anggap bersama-sa-
ma mengunggah dan 
ment ransmis ikan 
data pribadi milik 
seorang perempuan 
berinisial BA tanpa 
izin.

Dalam unggahan 
akun Instagram @
ayoberanilaporkan6 
disebutkan bahwa 
BA, yang terkonfir-
masi anak seorang 
petinggi kepolisian 
di Polres Malang, 
terlibat perselingku-
han dengan suami 
Anandira Puspita, 
yakni Lettu Agam.

Atas dasar itu, 
Anandira Puspita 
dan Hari Soeslistya 
Adi dilaporkan ke 
Polresta Denpasar 
oleh kuasa hukum 
BA. Setelah sempat 
ditahan, Anandira 
Puspita saat ini su-
dah dibebaskan, teta-
pi masih berstatus 
sebagai tersangka.
(*)

Pewarta: Alwan
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 “Kalau kita sudah 
kembali, kita sudah 
bisa bekerja normal se-
peri biasa setelah kita 
melaksanakan puasa,â€ 
ujarnya.

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini me-
nambahkan, saat ini 
bagi ASN lingkup Pem-

Saat Halal Bi Halal, Dr Muh 
Rasman Minta ASN Tingkatkan 

Disiplin dan Etos Kerja

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP-Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si saat Halal bi halal dengan jajaran Sekretariat Daerah 
(Setda) Kota Baubau pada Selasa (16/4/2024) meminta agar se-
luruh Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Setda untuk mening-
katkan disiplin dan etos kerja serta bekerja sesuai dengan tupoksi. 
Disamping itu, saling menghargai antar staf dan pimpinan

kot Baubau dipastikan 
sudah tidak ada libur 
tambahan sehingga ka-
lau ada yang tidak ha-
dir tanpa keterangan 
diperintahkan untuk 
membuat surat teguran 
tertulis langsung kepada 
mereka yang tidak hadir.

Pada kesempatan Ha-
lal Bi Halal tersebut, Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi 
menyampaikan per-
mohonan maaf selama 
menjabat menjadi ke-
pala daerah kepada 
semua staf dari staf ahli, 

staf khusus, asisten, ka-
bag sampai staf semuan-
ya baik  secara pribadi 
dan keluarga, mungkin 
banyak kekurangan, 
kekhilafan.

Sementara itu, sebe-
lum melaksanakan Ha-
lal Bi Halal bersama 
dengan jajaran Setda 
Kota Baubau, Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi sempat 
melaksanakan Sidak di 
beberapa OPD dianta-
ranya Dikbud, BPBD, 
BPKAD dan Bapenda.
(*)

BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota 
(Pemkot) Bau-
bau bersiap akan 
mengikuti pameran 
Halo Sultra dalam 
rangkaian keg-
iatan memperingati 
Hari Ulang Tahun 
(HUT) Sultra yang 
ke-60. Bahkan, 
beberapa OPD ter-
kait yang dipimpin 
oleh Asisten II 
Setda Kota Baubau 
Dra Hj Asmahani, 
M.Si sudah sudah 
melakukan rapat 
kecil untuk per-
siapan mengikuti 
pameran di Halo 
Sultra yang akan 
dilaksanakan pada 
23-25 April 2024 
bertempat di MTQ 

Pemkot Baubau Bersiap Mengikuti 
Pameran Halo Sultra di Kendari

Asisten II Setda Kota Baubau Hj Asmahani
Pewarta : Amat Jr Kendari.

M e n u r u t 
Asisten II Setda 
Kota Baubau Hj 
Asmahani, pam-
eran Halo Sul-
tra tahun 2024 
ini akan berbeda 
dengan pameran 
Halo Sultra sebe-
lumnya. Karena, 
pada pameran 
Halo Sultra ta-
hun 2024, 17 
Kabupaten/Kota 
yang di Sultra 
termasuk Pem-
kot Baubau akan 
m e n a m p i l k a n 
produk-produk 
unggulan mas-
ing-masing dae-
rah.

â€ Alhamdulil-
lah tadi kita su-
dah melakukan 

rapat  beberapa OPD terkait kegiatan 
pameran untuk persiapan mengikuti 
di Halo Sultra. Hasil rapat tadi me-
lalui dinas pariwisata provinsi, sek-
retaris provinsi Ibu hera bahwa pam-
eran sultra tahun ini berbeda dengan 
tahun-tahun sebelumnya pameran 
untuk Kabupaten/Kota itu di mulai 
tanggal 23-25 April 2024 bertempat 
di MTQ Jumlah Pesertanya adalah 
17 kabupaten dan kota,â€ ujarnya. 

Ditambahkan, fokus pameran Halo 
Sultra yaitu menampilkan produk 
daerah masing-masing. Dan Kota 
Baubau akan menyiapkan produk 
unggulan daerah termaksud akan 
membawa beberapa UMKM yang 
dikoordinir  OPD terkait yang 
merupakan binaan masing-masing 
seperti Dinas Perikanan, Dinas Ko-
perasi dan UKM, DPMPTSP dan 
Dinas Perdagin. OPD yang akan 
membawa produk unggulan yakni 
Koperasi,Perdagin bekerja sama den-
gan Dekranas,Perikanan,Pertanian 
dan PTSP.(*)

BAUBAU, BP-Me-
nyambung keinginan 
Pemerintah Kota  Bau-
bau, menjadikan Bau-
bau sebagai hub maritim 
Indonesia Timur, di-
mana salah satu potensi 
yang dimiliki adalah 
sektor perikanan, Lurah 
Bone-Bone Ramadan 
mengajak para nelayan 
untuk bersama-sama 
dan berkomitmen untuk 
meningkatkan produk-
tivitas sektor perikanan, 
sekaligus menjadi data 
base produksi perikanan 
Kota Baubau, dengan 
memanfaatkan sarana 
yang dimiliki.

Menurut Lurah Bone-
Bone Ramadan, Kota 
Baubau berkomitmen 
untuk terus mening-
katkan produktivitas 
sektor perikanan yang 
bermuara pada pening-

Lurah Bone-Bone Ajak Nelayan di Wilayahnya Tingkatkan 
Produktivitas

katan taraf hidup dan 
kesejahteraan nelayan, 
dengan memanfaatkan 
fasilitas yang ada di 
Kota Baubau, agar ha-
sil tangkapan nelayan 
Bone-Bone masuk seb-
agai data base produksi 
milik Pemerintah Kota 
Baubau, yaitu melaku-
kan bongkar dan tran-
saksi hasil tangkap di 
Kota Baubau, agar man-
faat dan keuntungannya 

dapat dirasakan oleh ne-
layan Baubau.

Dijelaskan, melalui 
p r o g r a m - p r o g r a m 
pemerintah pusat, yang 
bisa didapatkan ber-
dasarkan pada statistik 
peningkatan produkti-
vitas nelayan Baubau. 
Hal ini diwujudkan den-
gan komitmen bersama 
pemerintah dan nelayan, 
dimana pemerintah akan 
terus berupaya menin-
gkatkan pelayanan dan 

kebutuhan para nelayan 
dan nelayan mematuhi 
regulasi dan aturan yang 
dikeluarkan oleh pemer-
intah.

“ Langkah-langkah ini 
sudah terlihat, yaitu ne-
layan sudah melakukan 
aktivitas bongkar hasil 
tangkapannya di Kota 
Baubau yaitu di pelabu-
han Bone-Bone,”ungkap 
Ramadan ketika ditemui 
di ruang kerjanya Rabu 
(17/4/2024).(*)

Pewarta: Amran

BAUBAU, BP-Akh-
irnya Baruga Keraton 
Buton yang berdiri ko-
koh di depan masjid 
agung keraton Buton 

Ritual Limbaisiana Baruga, Tandai Peresmian Penggunaan
sudah mulai bisa digu-
nakan setelah melalui 
prosesi ritual adat Lim-
baisiana Baruga Senin 
(15/4/2024) pagi.

Penyampaian peng-
gunaan baruga Keraton 

Buton secara resmi oleh 
Pj Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si didampingi 
Pj Sekda Kota Baubau 
Saido Bonsai, S.Sos, 
M.Si dan Plt Kadis Pen-

didikan dan Kebuday-
aan Kota Baubau La 
Ode Darussalam, S.Sos, 
M.Si usai ritua.

Menurut Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh Ras-
man Manafi, Baruga 

Keraton Buton nantinya 
dapat digunakan untuk 
berbagai macam keg-
iatan baik itu kegiatan 
keagamaan maupun ke-
giatan budaya. 

â€ Pada pagi hari ini 
saya ingin menyampai-
kan penggunaan baruga 
buton. Untuk fasilitas 
lain seperti listrik dan 
lain-lain itu akan kami 
siapkan anggaran tahap 
selanjutnya karena tentu 
ini bagian pelengkap 
untuk memastikan ba-
ruga keraton ini dapat 
kita manfaatkan untuk 
kegiatan pemerintahan, 
keagaaman ataupun 
budaya,â€ ujarnya. 

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini ber-
harap agar Baruga 
Keraton Buton dijaga, 
dimanfaatkan semak-
simal mungkin dan 
tentu penggunaannya 
diatur oleh pengelola. 
â€ Kami berharap sep-
erti kegiatan-kegaiatan 
keagamaan , kegiatan 
pemerintah termasuk 
kegiatan kebuday-
aan dapat memanfaat-
kan baruga ini, supaya 
kita mempromosikan 
wilayah keraton yang 
menjadi kebanggaan 
masyarakat Buton ini,â€ 
ungkapnya.

Ditempat yang sama, 
salah seorang tokoh 
adat Buton Imran Kudus 
menjelaskan, upacara 

adat â€œLimbasiana 
Barugaâ€  artinya me-
lalui proses itu baruga 
sudah bisa di gunakan 
sebagai pelaksanaan 
kegiatan-kegiatan adat 
atau keagamaan yang 
di awali dengan kolemi 
baruga dimana selama 4 
malam baruga itu didi-
ami oleh perangkat mas-
jid keraton sebanyak 6 
orang. 

Prosesi Limbasiana 
Baruga  dimulai dengan 
pembacaan doa awal se-
bagai bentuk doa sela-
mat atas apa yang sudah 
di lakukan ini bahwa 
baruga sudah selesai, 
kemudian kedua pasali 
dimana para perangkat 
masjid keraton meng-
hadiri upacara. Pemer-
intah Kota Baubau akan 
mengeluarkan pasali 

atau sejumlah uang adat 
yang diberikan mereka 
atas kehadiran mereka 
dalam upacara ini.

Kemudian doa akhir 
yang dibaca dalam hal 
ini doa arwah, untuk 
mengirimkan doa untuk 
para leluhur di Kesul-
tanan Buton yang telah 
berjasa atas negeri ini, 
setelah itu pokelima 
yaitu berjabat tangan 
sebagai bentuk ucapan 
selamat atas kita semua 
dengan suksesnya keg-
iatan ini.

Prosesi Limbaisiana 
Baruga turut dihadiri 
oleh mantan Wali Kota 
Baubau La Ode Ahmad 
Monianse, para kepala 
OPD, Camat dan Lu-
rah serta perangkat sara 
Masjid Agung Keraton 
Buton.(*)


